



tuten & blasen Blasmusik in Vorarlberg

Wird's festlich in Vorarlberg, rückt die Blasmusik aus. Kaum ein Empfang, ein rundes Jubiläum oder eine größere Feier in den Dörfern und Städten, die nicht von einer solchen Musikkapelle begleitet werden. Und scheinbar nebenher veranstalten die Vereine noch Konzerte und Musikfeste ... Die Ausstellung erzählt von Menschen, die die Blasmusik im Land geprägt haben und sich heute noch dafür einsetzen, dass diese Tradition lebendig bleibt.

Vernissage: Fr, 17. Mai, 18.00 Uhr

Dauer der Ausstellung: 18. Mai – Frühjahr 2025

Die Stadtmusik Bregenz, der Musikverein Fluh und die Stadtkapelle Bregenz-Vorkloster spielen nach einem Sternmarsch um 18.00 Uhr am Kornmarktplatz den „Landesausstellungs-Marsch 1887“. Danach:

Begrüßung Michael Kasper, Direktor vorarlberg museum
Wolfram Baldauf, Obmann Vorarlberger Blasmusikverband
Einführung Beat Gugger und Thomas Felfer, Ausstellungskuratoren
Eröffnung Barbara Schöbi-Fink, Landesstatthalterin

Hauptsponsor Sponsor



In Zusammenarbeit



= Bundesministerium
Kunst, Kultur,
öffentlicher Dienst und Sport

Kornmarktplatz 1, 6900 Bregenz, Österreich, +43 5574 46050



Foto: Sarah Mistura